

Nadeem Amin ist der neue Präsident von Netstal Americas

(Näfels, 03. Juni 2024) Netstal ernennt Nadeem Amin mit Wirkung zum 1. Juni 2024 zum neuen Präsidenten für die Region Americas. Er wird direkt an Netstal CEO Renzo Davatz berichten.

Nadeem Amin kommt mit über 30 Jahren Erfahrung in der Zusammenarbeit mit Kunden aus der Kunststoffindustrie zu Netstal. Nach 25 Jahren in verschiedenen Funktionen bei Husky kam er 2020 als Vice President PET Sales and Business Development zu Sacmi USA.

In seiner neuen Führungsrolle wird Nadeem Amin die Expansion des Marktanteils in der gesamten Region Amerika vom Netstal Technical Center in Hebron, KY, aus weiter vorantreiben. Dieses technische Zentrum unterstützt Kunden mit Verkauf, Service und Schulung. Er wird sich auf die Maximierung der Produktionseffizienz für Kunden in den strategischen Applikationsfeldern PET-Preforms, Getränkeverschlüsse, Dünnwandverpackungen und medizinische Formteile konzentrieren.

Renzo Davatz, CEO Netstal: "Wir freuen uns, dass wir mit Nadeem Amin eine erfahrene Persönlichkeit gewinnen konnten. Zusammen mit Andreas Lehnhofer, der für den Service in der gesamten Region Americas verantwortlich ist, haben wir ein starkes Tandem, das das Wachstum vorantreiben und den Kundenservice für alle unsere Kunden auf ein neues Niveau heben wird."

Nadeem Amin, Präsident Netstal Americas: „Mit grossem Enthusiasmus schliesse ich mich einem Team an, das für sein Engagement bekannt ist, erstklassige Lösungen mit Hilfe der fortschrittlichsten Spritzgießtechnologien der Welt zu liefern. Ich freue mich darauf, eng mit unseren Kunden in ganz Amerika zusammenzuarbeiten, ihre individuellen Anforderungen zu ergründen und Lösungen zu entwickeln, die ihren Erfolg fördern. Gemeinsam werden wir weiterhin einen Weg der Innovation und Exzellenz in der Branche beschreiten.“



Your best choice

NET_PM_Pres Americas_IMG.jpg

Nadeem Amin, neuer Präsident für Netstal Americas

Weitere Informationen und Bilder in Druckqualität finden Sie unter: www.netstal.com

Pressekontakt:

Michael Birchler

Leiter Marketing & Kommunikation

Telefon: +41 (0) 55 618 6772

E-Mail: michael.birchler@netstal.com

Wert pflegen, Werte schaffen

Netstal steht für weltweit führende Hochleistungs-Spritzgiesstechnologie. Die Marke Netstal geht zurück auf unseren gleichnamigen Gründungsstandort im Kanton Glarus, Schweiz. An unserem Hauptsitz mit Produktionsstätte in Näfels und in unseren internationalen Tochtergesellschaften beschäftigen wir über 500 Mitarbeitende. Seit 2024 ist Netstal ein Teil der Krones Gruppe.

Wir bieten produzierenden Unternehmen in der Verpackungsindustrie, der Getränkeindustrie und der Medizintechnik Hochleistungsmaschinen, die äusserst effizient, absolut präzise und mit höchster Zuverlässigkeit arbeiten. Diese Lösungen entwickeln wir kontinuierlich weiter und setzen bewusst innovative Technologien ein. Denn wir fühlen uns mitverantwortlich dafür, dass unsere Kunden effizient und nachhaltig produzieren. Deshalb treiben wir die Entwicklung der Digitalisierung und der Kreislaufwirtschaft mit unserer Kompetenz und Erfahrung voran. Wir haben unser Portfolio auf Leistung, Präzision und Qualität ausgerichtet. Kunden finden bei uns Spritzgiessmaschinen der Elios- und Elion-Baureihen mit Schliesskräften zwischen 800 und 10.000 kN, das Preformsystem PET-Line für bis zu 144 Kavitäten sowie schlüsselfertige Systemlösungen aus einer Hand. Unser Qualitätsmanagement ist nach ISO 9001 zertifiziert und unser akkreditiertes Kalibrierlabor erfüllt die Anforderungen der ISO/IEC 17025:2017.

www.netstal.com